

平成24年9月号

# 温海ふるさと通信

## イベントあれこれ

### 「せせらぎの能」



8月4日(土) あつみ温泉

ふるさと温海会の会員の方々もおいでいただきました。今年3回目となりました。

### 「夕陽能」



8月26日(日) 早田:「しゃりん」

日本海に沈む夕陽を背に、山戸能が上演されました。今年21回目となりました。

### 「お魚夕市」



9月7日(金) 鼠ヶ関港

鼠ヶ関地域協議会「蓬莱塾」が主催。船から水揚げされたばかりの新鮮な魚が販売されました。

## 日沿道県境区間整備へ

**温海都市計画道路 鼠ヶ関温海線 都市計画手続き開始!**

今年1月に計画段階評価を終えた日沿道県境区間(あつみ温泉IC~新潟県朝日まほろばIC間)について「都市計画決定」に向けた手続きが開始され、全線開通に向けまた1つステップアップしました。

都市計画は、ルートやICの位置などについて9月12日(水)に住民説明会が行われ、その後公聴会などを経て計画決定されます。

都市計画決定後は「整備計画決定」「新規事業採択時評価」を経て「事業着手」となります。早期開通に向けて皆様のご協力をお願いいたします。

温海都市計画道路 鼠ヶ関温海線  
延長約6.7km



## 鮎釣り盛ん!



(あつみ温泉「葉月橋」下流)

あつみ温泉を流れる温海川には7月の解禁以来今年も鮎釣りを楽しむ釣り人の姿が多く見られます。

今夏は雨が少なく川水も少なくなっていますが、うだるような暑さの中じっと鮎を待つ釣り人。

釣果はいかが?

## 善意をありがとうございました



ふるさと温海会総会で出席者のみなさんからいただいた「福祉募金: 72,960円」は、7月3日(火)伊藤支所長から特別養護老人ホーム「温寿荘」の和島荘長に伝達されました。

入所者の皆さんの福祉向上のために有効に使わせていただきます。



## 炎天下！ 地区運動会開催

9月2日（日）温海全域で運動会が行われました。五十川、山戸、第2地区、木野俣、温海川、越沢、関川、菅野代、第4地区、と9箇所一斉に開催されました。この日鼠ヶ関の最高気温は33.5℃となり、焼け付くような暑さの中それぞれ特色ある種目でチームの名誉をかけて頑張りました。とにかく暑かったです。



越沢：みんなでジャンプ  
(摩耶の館グラウンド)



木野俣：木こり競争  
(旧福栄中学校グラウンド)



山戸：ムカデ競争  
(山戸小学校グラウンド)



第2地区：フットパワーレース  
(温海中学校グラウンド)



関川：ゲートボール競争  
(摩耶見広場)



第4地区：玉入れ競争  
(鼠ヶ関小学校グラウンド)

## 温海ウォッチング

9月初旬の温海の風景を集めました。もうすぐ稲刈りが始まります。



菅野代：田んぼアート  
国道345号と戸沢方面の県道との交差点にあります。菅野代生産組合が数年前から取り組んでいます。



小名部：秋桜街道と田んぼ  
小名部～平沢間の国道345号から撮影しました。これから街道両側に咲きそろそろ秋桜は見事です。



関川：集落と摩耶山

新潟県雷集落へ通じる道路付近から撮影しました。青空に摩耶山と田んぼ、寄り添う集落、これが日本の原風景でしょうか。



鼠ヶ関：イカの一夜干し

おなじみ一夜干し作りの風景です。毎年6月には「イカまつり」が開催され、大変な賑わいとなります。海水浴場はクラゲの発生が早かった。



温海川：国道沿いの花壇

「清流と金山ロマンの里」温海川は「金山」と「四の滝」を活用したまちづくりに取り組んでいます。



小岩川海岸から温海方面

右手に立岩、手前には釣り人が見えています。庄内浜の磯釣りシーズンもまもなくです。



小岩川駅の駐輪場

「自転車は夜間電灯をつけませう」いつごろつけられた看板でしょう。

## メールマガジンの配信について

7月のふるさと温海会で配布した「ふるさと通信」の中で温海地域の身近な話題をメールにより皆さんにお届けします！ということでメールマガジンの登録をお願いしましたが、温海庁舎総務企画課のアドレスが間違っておりました。お詫び申し上げます。ついては今回こちらでアドレスを把握している方にメールマガジンを送らせていただきました。機会がありましたら他の会員の方々にもお知らせください。

メールアドレス

[somu-at@city.tsuruoka.yamagata.jp](mailto:somu-at@city.tsuruoka.yamagata.jp)